

## Ad-hoc-Mitteilung

Silicon Sensor International AG, WP-Kennnummer: 720 190

### **Silicon Sensor weiter auf Wachstumskurs Ergebnis verdoppelt**

25.03.04

Der Silicon Sensor Konzern hat im Geschäftsjahres 2003 ein solides Wachstumstempo erreicht, obwohl sich die gesamtwirtschaftlichen Rahmenbedingungen nicht so schnell stabilisiert haben, wie wir das erwartet hatten. Wir können Ihnen über eine erfreuliche Geschäftsentwicklung berichten. Während sich der Umsatz im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um rund 4 % von 11,5 Mio. Euro auf rund 12 Mio. Euro erhöhte, stieg der Gewinn um 115 %.

Das EBITDA stieg um 30 % von 1.857 TEuro (31.12.2002) auf 2.406 TEuro (31.12.2003). Das operative Ergebnis EBIT nahm um 56 % von 739 TEuro (31.12.2002) auf 1.152 TEuro (31.12.2003) zu. Das Ergebnis nach Zinsen und Steuern hat sich im vergangenen Jahr mehr als verdoppelt. Es stieg um 115 % von 335 TEuro (31.12.2002) auf 720 TEuro (31.12.2003). Der Gewinn je Aktie betrug im Berichtszeitraum 0,32 Euro und verdoppelte sich damit gegenüber dem Vorjahreszeitraum (31.12.2002: 0,16 Euro). Der operativen Cashflow verbesserte sich um 202 % von 577 TEuro (2002) auf 1.747 TEuro (2003).

Die positiven Aussagen unserer Kunden für ein Ansteigen des Bedarfs an High End Hybridschaltungen und Sensorsystemen haben sich noch nicht vollständig im Auftragsbestand der Gesellschaft niedergeschlagen. Der Auftragsbestand in Höhe von 8,4 Mio. Euro stieg gegenüber dem Niveau des Vorquartals um über 18 %. Auf Jahresbasis lag er mit rund 4 % leicht unter dem des Vorjahres (8,77 Mio. Euro).

Der Personalbestand des Silicon Sensor Konzerns zum Jahresende senkte sich durch die Ausschöpfung von Synergien zwischen den Konzerngesellschaften auf insgesamt 101 Mitarbeiter (zum Ende des Geschäftsjahres 2002 wurden 108 Mitarbeiter beschäftigt).

Mit dem am 1. Januar 2004 begonnenen Geschäftsjahr wird die Silicon Sensor International AG ihre Anstrengungen fortsetzen, einen bedeutenden Konzern für die kundenspezifische Entwicklung und Produktion von optischen High Tech Sensoren und Anwendungen der Mikrosystemtechnik zu formen und die technologische Führerschaft in dem sich gerade herausbildenden Photonik-Markt zu übernehmen. Darüber hinaus sollen die im eigenen Hause entwickelten Technologien forciert ausgebaut werden. Gemeinsam mit den stark gestiegenen Vermarktungserfolgen für die Avalanche Fotodioden Technologie werden sich dadurch neue Dimensionen für Umsatz und Ertrag der Gesellschaft eröffnen.

Der vollständige Geschäftsbericht wird am 25.03.04 veröffentlicht.

Weitere Angaben erhalten Sie auf unserer Webseite: <http://www.silicon-sensor.com> oder unter Tel: 030 – 63 99 23 99

Silicon Sensor International AG  
Der Vorstand

# Silicon Sensor International AG

Ostendstrasse 1, 12459 Berlin  
Telefon: 030 / 63 99 23 99, Fax: 030 / 63 99 23 88



## Ad hoc message

Silicon Sensor International AG, German Security no. 720 190

### **Silicon Sensor set for further growth, doubles income**

March 25, 2004

The Silicon Sensor group has reported solid growth for the 2003 business year, even though macroeconomic conditions did not stabilize as rapidly as expected. The gratifying news is that sales rose by about 4% on the previous year, from €11.55 million to €11.96 million and profits increased by 115%.

EBITDA rose 30 % from Euro 1.857 million (Dec. 31, 2002) to Euro 2.406 million (Dec. 31, 2003), while operating income - EBIT – increased by 56% from Euro 739,000 (Dec. 31, 2002) to Euro 1.152 million (Dec. 31, 2003). The result after tax and interest improved by 115% from Euro 335,000 (Dec. 31, 2002) to Euro 720,000 (Dec. 31, 2003). Earnings per share were Euro 0.32 during the period under review, an increase of Euro 0.16 over the previous period (Dec. 31, 2002: Euro 0.16). Operating cash-flow improved by 202 % from Euro 577,000 (2002) to Euro 1.747 million (2003).

The growing demand for high-end hybrid ICs and sensor systems expected by customers has not been fully reflected in the group's order books as yet. Work on hand now amounts to Euro 8.4 million, an increase of over 18% on the previous quarter, but on an annual basis has dropped by some 4% compared with 2002 (Euro 8.77 million).

The utilization of synergistic effects in affiliated companies brought the total workforce down to 101 at the year's end (from 108 at the end of the 2002 business year).

During the business year which began on Jan 1, 2004 Silicon Sensor International AG will continue its group-building effort aimed at transforming itself into a major designer and supplier of optical high-tech sensors and solutions in microsystem technology, and a technological leader in the emerging fiber optics market. In addition, technologies developed by the group itself are to be emphasized. Against the background of steeply rising sales of avalanche photo diode systems, this will mean new dimensions in the company's turnover and profits.

The complete annual report is to be published on March 25, 2004.

For more details visit [www.silicon-sensor.com](http://www.silicon-sensor.com) or call +49(0)30 – 63 99 23 99.

Silicon Sensor International AG  
The Executive Board